

## Salut, Personel Satlantas Polres Purwakarta Tetap Lakukan Pengaturan Lalulintas Ditengah Guyuran Hujan

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.NYARIOS.COM](http://PURWAKARTA.NYARIOS.COM)

Feb 6, 2025 - 13:35



PURWAKARTA - Cuaca pagi ini terlihat kurang bersahabat, namun hal tersebut bukan menjadi penghalang bagi anggota Satlantas Polres Purwakarta dalam memberikan pelayanan prima terhadap masyarakat dengan melakukan

pengaturan arus lalu lintas.

Meski di tengah hujan yang mengguyur Kabupaten Purwakarta, Satuan lalu lintas (Satlantas) Polres Purwakarta tetap menjalankan tugas memberikan pelayanan kepada Masyarakat.

Seperti yang terlihat personel Satlantas Polres Purwakarta lengkap dengan menggunakan jas hujan melakukan pengaturan arus lalu lintas di simpang jalan, tempat-tempat yang rawan kemacetan, rawan lakalantas, pusat keramaian serta di depan Sekolah, Pada Kamis, 6 Februari 2025.

Untuk arus lalu lintas pada saat hujan sangat padat, dikarenakan adanya genangan air serta sebagian besar masyarakat beraktivitas menggunakan roda empat dan dua.

Bahkan, terlihat Kasat Lantas Polres Purwakarta AKP Muthia Khansa Nurwijaya ikut terjun langsung melakukan pengaturan lalu lintas di tengah guyuran hujan.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah melalui Kasat Lantas, AKP Muthia Khansa Nurwijaya mengatakan, hal ini dilakukan untuk menciptakan situasi Kamseltibcarlantas (keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas) di jam Padat.

Meskipun hujan, kita tetap melakukan pengaturan. Karena kita tidak ingin masyarakat terhambat aktivitasnya karena macet," Ungkap Dara cantik jebolan Akpol 2016 itu.

Muthia menjelaskan, kendati daerah Kabupaten Purwakarta diguyur hujan, namun sebagai bagian dari layanan ke masyarakat, pihaknya memastikan personil Lantas tetap siaga di lokasi, untuk mengatur lalu lintas.

"Demi membuat masyarakat Kabupaten Purwakarta agar nyaman dan aman saat berkendara setengah derasnya hujan kami tetap hadir buat masyarakat untuk mengatur arus lalu lintas. Karena Polisi bukanlah Profesi, melainkan sebuah janji untuk melindungi, melayani dan mengayomi masyarakat," ungkap Muthia.

Ia mengimbau kepada masyarakat agar selalu berhati-hati dengan kondisi jalan licin agar selalu tertib berlalu lintas, mematuhi rambu-rambu, serta selalu berhati-hati saat Berkendara.

"Mengingat dengan kondisi jalan yang licin dan jarak pandang terbatas, diminta para pengendara agar selalu tertib berlalu lintas, mematuhi rambu-rambu, serta selalu berhati-hati saat berkendara," pesannya.